

fait quelque bien. Des personnes sages et pieuses sont de cet avis. Le diable travaille à répandre le goût des lectures dangereuses, frivoles ou indifférentes. Que les anges de la terre nous aident à propager la bonne lecture, le goût des études sérieuses.

Pagination.

En 1885, nous avons publié 10 numéros ; en 1886, 10 numéros, soit 20 numéros. Sur la première livraison qui sortira en janvier prochain, nous écrirons No 21 et ainsi de suite. On fera donc bien d'inscrire les chiffres précédents sur les livraisons de 1885 et de 1886. Ainsi, par exemple, la livraison de janvier 1886 devra porter le No 11, la livraison de février 1886, le No 12. Ce système a ses avantages.

Département

Spécial à l'avenir, pour les écoliers. C'est un petit encouragement que nous voulons leur accorder. L'écolier qui nous envoie un travail doit auparavant le montrer à son maître de classe ; il doit avoir de plus l'autorisation au moins tacite de l'autorité. L'écolier pourra prendre un pseudonyme, mais il devra donner son nom. Nous ne dispenserons de cette formalité que les travaux d'élèves qui seront expédiés par le professeur. Nous acceptons un bon travail de classe en quelque genre que ce soit.

Jeunes gens d'une même classe,

Abonnez-vous *collectivement*. Il est si facile de trouver 2 centins. Quelle est la classe qui ne compte pas 25 élèves ? Et voilà que l'on a 50 cts, prix de l'abonnement.

Messieurs les professeurs

Sont priés de nous donner un petit coup d'épaulement ! S'il s'agissait ici de faire mousser un collègue au détriment d'un autre, nous ne ferions pas cette demande. Il s'agit purement et simplement d'une œuvre indépendante d'éducation et d'instruction. Notre *Étudiant* a sans doute bien des défauts, mais en grandissant, il se fera meilleur ! Nous avons osé. Nous avons commencé avec quatre piastres. Si nous avons pu faire un peu avec rien nous ferons mieux avec quelque chose.

250 prêtres

Et plus ont voulu nous donner la main. Merci. Merci de même aux institutions qui nous ont encouragé, aux correspondants, et à tous ceux qui ont bien voulu nous assister de leurs bons conseils.

Philosophie.

Plusieurs personnes nous demandent de la philosophie. La petite introduction à la philosophie est terminée. Dès le mois de janvier nous commencerons la première partie de la philosophie : *La Logique*.

Histoire contemporaine.

Nous travaillerons à être de plus en plus complet sur ce chef. Le présent, dans la mesure du possible, doit être connu *avant* le passé, tout comme il faut travailler à se connaître avant de chercher à connaître les autres.

La première partie

Du feuilleton : *L'Auberge de l'Anges-Gardien* sera résumée, en deux mots, pour l'avantage des nouveaux abonnés.

F. A. B.